





## CARRUSEL, la

UNAM anunció que repondrá a los estudiantes universitarios de licenciatura el monto de las becas del Programa de Becas Elisa Acuña que este año no fueron presupuestadas por el gobierno federal y la Cámara de Diputados. A través de un comunicado, la Máxima Casa de Estudios explicó que mediante el uso de recursos propios, de la Fundación UNAMy con donativos diversos. está en posibilidad de "mantener la totalidad de los apoyos considerados en el Programa". Los montos correspondientes a este año para los estudiantes que contaban con la beca van de 1,500 a 5,000 pesos mensuales, dependiendo del grado que curse el beneficiario.